



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 290-2013-GRC/DC.RR.PP.

Federación de Rondas respalda paro indefinido contra empresas mineras en explotación

La Federación Provincial de Rondas de Chota, respalda el paro indefinido en contra de las empresas mineras en explotación y que se inicia este jueves 29 de agosto.

El vicepresidente de esta organización, Mariano Chávez, dijo que pone dirigentes, su posición es firme, ya no más explotación minera en la región Cajamarca, debido a los impactos negativos que está dejando.

Indicó que apoyan el paro indefinido en contra de las empresas mineras asentadas en cabecera de cuenca y esperan ser escuchado por el gobierno, toda vez que la población está indignada por los daños ambientales y la contaminación de las aguas que se presenta cada día.

Mariano Chávez, resaltó la convocatoria a una reunión amplia a las diferentes organizaciones sociales, así como a las instituciones públicas y privadas, para que informen sobre el paro indefinido. La cita tuvo lugar este martes 27 de agosto a horas 7:00 p.m. en el local de la Federación Provincial.

El dirigente dijo que esperan el compromiso de las organizaciones y autoridades para estas acciones de protesta que empieza el jueves 29 de agosto.

De otro lado, este 28 de agosto, las organizaciones de Santa Cruz, San Miguel y Bambamarca, inician las protestas contra varias empresas en explotación. La concentración –tal como estaba planeada- será en el lugar conocido como “El Empalme”.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!